

INCENDIO EN GUADALUPE DE CARTAGO

LOGO INTENTÓ QUEMAR SU CASA

La mamá estaba adentro



ADRIANA SOLÍS Y JORGE CALDERÓN

Periodista y corresponsal de La Teja

Por culpa de la borrachera que se tenía, un hombre intentó quemar su casa, sin importarle que su madre estuviera adentro.

La emergencia se registró el lunes a las 11:15 de la noche, en Guadalupe de Cartago, diagonal a la sda La Rancherita.

Al parecer, el sospechoso de apellido Salguero, le prendió fuego a uno de los sillones de la sala.

Los vecinos, al ver el humo salir de la casa y sabiendo que Salguero no es una santa paloma, llamaron de inmediato a la Fuerza Pública y a los bomberos.

Cuando la policía llegó, el hombre intentó apagar el fuego y no quiso salir. Los policías trataron de dialogar con él desde afuera, pero



JORGE CALDERÓN PARA LT

El hombre no quería ser detenido y tuvo un forcejeo con un policía.

Salguero nunca abrió el portón ni quiso salir.

Como no hizo caso, a los oficiales no les quedó más que brincarse las verjas y tratar de capturar al incendiario.

Tras un forcejeo en el que Salguero se le fue encima a un oficial y hasta intentó quitarle su arma, los



JORGE CALDERÓN PARA LT

Salguero quemó un sillón con la intención de incendiar después toda la casa.

oficiales lograron capturarlo.

Salguero fue trasladado a la delegación de Guadalupe, pero poco después fue puesto en libertad por orden de un fiscal.

Los vecinos se molestaron por la decisión, ya que indicaron que nunca duermen tranquilos pensando en que Salguero pueda cometer alguna locura.

CREO QUE...



VICENTE NÚÑEZ
POLICÍA

“El hombre no quería abrir el portón y luego quiso quitarme el arma”

WILBERT FIGUEROA
BOMBERO



“Llegamos al sitio a controlar las llamas. Por dicha nadie resultó herido”

JORGE CALDERÓN PARA LT